



～ 社訓 ～ 社長室だより



2022年7月末号

夏が来た～！暑い!! 息をすると熱風がのどを焼きつける。肌がジリジリとフライパンの上で卵を焼いているようだ！おまけに3年目のマスク生活。マスクをすると一応女だから化粧がつくのが嫌で普段はスッピン。会社の人以外の人と会う時は半分メイクの生活で、日焼けも進み働くおばあさんと化している。しかし幼い頃より夏が好きだな～♡ワクワクする。散策、旅行、海水浴、とにかくアウトドア派だが今は仕事が終わって家事を済ませ孫の笑顔を見てキンキンに冷えたビールを一日の終わりに呑む事だけが楽しみである。4世代が一つ屋根の下で今、一時的に暮らしているのだが、本当に申し訳ないと思うのだが、同じお漏らしやおむつ交換、着がえ、食べこぼしの後始末をしているのに、孫は笑ってむしろ喜んで世話できるのに、どうして両親に対しては目が吊り上がり、怒りながら始末をしてしまうのだろうと本当に鬼娘で申し訳ないの後からいつも叱咤するのだが、その舌の乾かぬうちに又老夫婦を怒鳴りまくる。人間修業ができていないな～。私が小学生の頃は母に水泳を教わり、父に自転車の乗り方やバレーボールのサーブの球拾いをしてもらったりもした。大阪万博も3回新幹線に乗って行った。今お子さんをお持ちの皆さんはできるだけ子供と色々な体験を子供としてほしいな～（じゃあ休みくれと言われると。。。な～んてね）きっとお子さんにプラスになると思う。そして皆さんも子供たちが独立して自分のもとを去った時に小さな時に一緒に過ごしたその思い出が心を癒してくれると思う。子供はしてくれた事を忘れない。一時忘れられたり、つれなくされて淋しい思いをすることが有っても、子供が親になった時に自分の親の気持ちがわかるんだよね「子をもって初めてわかる親の恩」すごく前にも書いたね。

95才の両親をみてる孫と同じ。赤ちゃん返りだよ（精神的にもね）そして肉体は滅び又生まれ変わる。

（変な宗教の話じゃなくて）なんだか目の前でそれが実証されている気がしてならない。で何を伝えたいかと言うと子供が親を求めてきたら全力で受け止めて！孫ができたら抱きしめて！パワーが半端なく伝わるよ！年寄りでボケてきても我が家の老夫婦は時々の得たことを言う。人生を長く生き抜いてきたからこその意味深い教えだと、この私でも感じる事が多々有る。旧盆まじかですので墓参りでもいかが？そしてもう一つ皆さんにお話ししたい体験を今しています。ひよんなきっかけで手話サークルの方と知り合い、トラック協会の歌を手話で伝える事にチャレンジしています。ハンドサインの歌や映画にも今年手話が注目を浴びておりますが、大阪では漏話者のトラックドライバーが何人もいるそうです。東京ではバスの運転手として指名を受けるほど安全運転の乗務員さんがいるそうです。漏話者でも運転できるなんて知りませんでした。だから私達の仕事の大切さを色々な方に知ってもらおうと東京では今年もトラックフェスタと言うイベントを9月18日に代々木公園で行います。そのイベントの一つに手話でその歌を披露しようとして一人でもくろんでるのです。この年で新しい事を覚えるの大変なんですボケ防止のためにも頑張ろうとしています。皆も仕事以外の活動や家族と色々な体験して脳を活性化して猛暑を乗り越えお仕事頑張っね♡



8月に誕生日を迎える方々



8月8日 平塚 YTR 便

9日 平塚副所長

10日 平塚ライスポータ便

15日 平塚 YTR 便

26日 平塚所長

8月に手術をして年内復職を目指して頑張ってます!!

8月の照り付ける太陽のように仕事に熱い思いを込めてこれからも頑張ってくださいね♡